

SAINT-PIERRE DES-TRIFIERS

Bonnes fêtes



Votre correspondante locale Anne-Marie Rosada-Aragon souhaite à tous les lecteurs de la commune de passer de très heureuses fêtes de fin d'année, avec une pensée toute particulière pour Gaston, un de nos anciens actuellement en soins à Millau. Cette année, le Père Noël aura deux paires de petits souliers de plus à remplir lors de son passage sur la commune. Ce sont celles de Lucas, fils de Céline et Sylvain du Truel et Louis, fils de Sam et Hélène. Deux jeunes habitants, nés cette année, qui découvriront la magie de leur premier Noël. Joyeux Noël à tous.